



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um ihn und sprach: „Komm heim“.

Danksagung

Tief bewegt von den überaus vielen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene und gesprochene Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie persönliche Teilnahme an der Trauerfeier für unseren lieben Entschlafenen

Lothar Singer

entgegengebracht wurden, möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ehemaligen Arbeitskollegen und Bekannten recht herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt den Ärzten und dem Pflegepersonal der ITS des KKH Greiz, Herrn Pfarrer i.R. Warmuth für seine tröstenden Worte, dem Bestattungsinstitut Weberstraße Herrn Sven Heisig und der Gaststätte „Zur Salzmeist“ in Reinsdorf.

In stiller Trauer und Dankbarkeit
Christa, Katja und Matthias
mit Familie

Reinsdorf, im Dezember 2015